



Es sind die traurigen Momente im Leben,
die uns zeigen, wie wertvoll die Zeit ist.
Besonders, wenn man einen geliebten
Menschen verloren hat, wünscht man sich
so sehr die Zeit mit ihm zurück.
Daher sollten wir jeden Augenblick genießen,
den wir mit unseren Lieben haben.



Mit einem Herzen voller Trauer, aber tief dankbar für die gemeinsame
schöne Zeit, nehmen wir Abschied von unserer lieben Frau

Leopoldine Stangl

welche am Samstag, dem 24. Februar 2018,
nach einem Leben voller Arbeit und Wohlwollen für uns alle,
plötzlich und unerwartet, im 63. Lebensjahr
mitten aus dem Leben gerissen wurde.

Das Begräbnis findet am Freitag, dem 2. März 2018,
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Süssenbach statt.
Um 13.30 Uhr versammeln wir uns zum gemeinsamen Gebet
in der Aufbahrungshalle Süssenbach.

3932 Süssenbach 83

*Wir sind unsagbar traurig, dass wir Dich verloren haben, und
dennoch glücklich und dankbar, dass wir Dich hatten.*

Greti, Erwin, Gerhard
Geschwister

Hubert, Ingrid, Karin
Schwager u. Schwägerinnen

Nichten u. Neffen

Im Namen aller Verwandten und Bekannten

Wir beten für unsere Verstorbene am Donnerstag, dem 1. März 2018,
um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Süssenbach.

Bestattung Köck & Köck GmbH, Tel.: 0680/2001143 od. 0664/5149067